



## Kommunalwahl-Unterricht am Balingen Gymnasium

Politik-Unterricht auf ganz andere Art und Weise haben nun Zehntklässler des Balingen Gymnasiums erlebt. Da bereits Jugendliche ab 16 Jahren bei den anstehenden Kommunalwahlen wahlberechtigt sind, informierte das Jugendbüro Balingen und motivierte dazu, am Urnengang teilzunehmen. Da Kommunalwahlen nicht ganz un-

kompliziert organisiert seien, wie Politik-Lehrer Matthias Schulze sagte, wurde den Zehntklässlern noch einmal das Wahlsystem erläutert und auf abwechslungsreiche Art und Weise wichtige Begriffe wie Kumulieren und Panaschieren nähergebracht. Die Schüler bekräftigten, ihre Stimmen abgeben zu wollen.

Foto: Privat